

# PlantaDoce.

Empresa

## InnoUp obtiene luz verde de la Agencia del Medicamento para realizar el primer ensayo clínico

La biotecnológica española acaba de abrir una ronda de financiación de un millón de euros a través de la plataforma de inversión Capital Cell.

PlantaDoce  
10 jul 2019 - 14:00



Nuevo paso de InnoUp Farma. La biotecnológica española, especializada en el desarrollo de medicamentos innovadores basados en nanotecnología, ha obtenido la aprobación de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) de su primer ensayo clínico de fase 1-2 para evaluar la seguridad y eficacia de su vacuna para alergia al cacahuete (INP20).

**Más adelante, podría recibir la autorización de la Agencia Estadounidense del Medicamento (Foods and Drugs Administration) para realizar el ensayo clínico en Estados Unidos**, según ha informado la empresa en un comunicado. El país norteamericano destina más de 4 billones de dólares cada año para prevenir las alergias.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/innoUp-obtiene-luz-verde-de-la-agencia-del-medicamento-para-realizar-el-primer-ensayo-clinico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Si los resultados son los esperados, la empresa podrá desarrollar la primera vacuna contra cualquier alergia alimentaria. Un problema que, actualmente, no dispone de ningún tratamiento que las cure y que afecta a más de 220 millones de personas en todo el mundo. “El INP20 ha demostrado ser una vacuna especialmente segura y los estudios preclínicos nos hacen esperar buenos resultados en el ensayo clínico” declara Sara Gómez, directora de investigación y desarrollo de INP20.

InnoUp Farma ha abierto una ronda de financiación de un millón de euros a través de la plataforma de inversión especializada en biomedicina, Capital Cell, tal y como avanzó PlantaDoce. El objetivo es continuar con su investigación para conseguir la primera vacuna contra las alergias alimentarias. La compañía inició su actividad en 2015 y, además del INP20, también está desarrollando un tratamiento oral para el cáncer de mama (INP12). **Ambos proyectos cuentan con el apoyo de importantes grupos de inversión como Sodena (Sociedad de Desarrollo de Navarra) e Inveready.**